

EL INDICADOR VALORÓ LA POSICIÓN DE LIQUIDEZ SÓLIDA Y UNA TENDENCIA FAVORABLE DE LA RECAUDACIÓN LOCAL

Califica Fitch Ratings con AA las finanzas en Puebla



Luis Banck Serrato, alcalde de Puebla capital · CAMBIO · FOTO / MIGUEL HUERTA

• Verónica De la Luz
@Vero_DL

Fitch Ratings calificó de nueva cuenta a Puebla con un AA en sus finanzas debido a que su nivel de endeudamiento es muy bajo, además de tener una posición de liquidez sólida y una tendencia favorable de la recaudación local. Asimismo, a escala internacional, Puebla fue evaluada con BBB.

El indicador, dado a conocer este 8 de junio, señala que la deuda directa de Puebla es de 19.5 millones de pesos, equivalente al saldo de dos créditos a 15 años. Mientras que la administración a cargo del presidente municipal Luis Banck Serrato no planea contraer nuevos endeudamientos.

“Fitch estima que entre 2016 y 2018 la deuda directa representará menos de 0.12 veces los ingresos fiscales ordinarios (IFOs o ingresos

disponibles) y el servicio de la deuda sea menor a 13% del ahorro interno (AI)”, reportó el documento.

En el informe se precisa que el gasto operacional fue superior al de los ingresos fiscales ordinarios (7.4 por ciento contra 3.5 por ciento).

Asimismo, se añade que el Ayuntamiento capitalino captó recursos federales por 645.1 millones y estatales por 141.3 millones de pesos, lo que aumentó el nivel de ingresos y de gastos.

La buena calificación también se logró por la modernización catastral y el aumento del 14.8 por ciento en la captación de recursos del impuesto predial. En tanto, los impuestos y derechos en su conjunto, registraron un alza del 11 por ciento y la recaudación local un 8.1 por ciento.

Durante 2015, la calificadora ya había dado AA y BBB a la capital poblana.